

COMPETICIONES

Miguel Ángel Machado repite como presidente de la federación de tenis de mesa

El directivo se impuso a Marta Pajares con 53 votos y repetirá a frente de la entidad por cuarto mandato consecutivo, hasta después de los Juegos Olímpicos de 2024.

Palco23

13 jun 2021 - 18:49



Miguel Ángel Machado, reelegido presidente. El cordobés fue reelegido este sábado para un cuarto mandato como presidente de la Real Federación Española de Tenis de Mesa (Rfetm) en una asamblea celebrada en Antequera (Málaga), localidad que ha acogido las eliminatorias por el título y el descenso de la Superdivisión.

Machado consiguió sumar 53 votos y su rival, Marta Pajares, obtuvo 12 votos.

De los 69 miembros que componen la asamblea de la Rfetm asistieron 66: 18 federaciones autonómicas, 24 clubes, doce deportistas, ocho técnicos y cuatro árbitros.

El directivo, de 51 años y natural de Priego de Córdoba, aunque reside desde hace 25 en Málaga, tomó las riendas del tenis de mesa nacional en 2008 y afronta ahora su cuarta legislatura, que finalizará en 2024 tras la celebración de los Juegos Olímpicos de París. Además de la presidencia de la Rfctm, Machado preside la Federación Iberoamericana de Tenis de Mesa y es miembro del comité ejecutivo del Comité Paralímpico Español.

El directivo apuesta por contacto directo con las federaciones autonómicas

El objetivo de la legislatura será “mantener contacto directo con las federaciones autonómicas y seguir trabajando en muchos de los asuntos que ya están en marcha y que tan buenos resultados están dando”, explicó el directivo.

En el año antes de la pandemia, último ejercicio disponible en el portal de transparencia de la entidad, el presupuesto fue de 1,1 millones de euros y cerró con un resultado positivo de 23.647 millones de euros. En este contexto, la federación destacó “una caída de la actividad prevista de la federación y de las actividades deportivas asociadas correspondientes a los primeros meses del año 2020” y anticipó “la posible suspensión de competiciones oficiales y amistosas, tanto organizadas por la propia Federación, como de campeonatos internacionales podrán suponer una caída en los ingresos federativos, reducción de subvenciones por actividades no realizadas y posible asunción de costes de cancelación” por el Covid-19.

También anticipó un riesgo de liquidez aunque recordó que “la federación cuenta con una financiación de anticipo de subvenciones del CSD lo que, unido a planes específicos para la mejora y gestión eficiente de la liquidez, permitirán afrontar dichas tensiones, además de un riesgo de operaciones y un golpe en los ingresos, el resultado operativo y los beneficios de la entidad” y que “a fecha de formulación de las presentes cuentas anuales (julio del 2020), el Consejo de Ministros de España ha autorizado al CSD la convocatoria de las ayudas a las federaciones deportivas españolas para el año 2020 en un montante final que supera los 50 millones de euros”.